

クラス通信



木田幼稚園 令和6年6月号

例年より梅雨入りが遅れ、お子さま達は今月も園庭で、ジャンプ棒、技巧台でのジャンプ、マット、トランポリン遊びをたくさん楽しむ事ができました。梅雨入りをし、いよいよ雨天の毎日となりますが、園では全天候型運動場、こころホール、室内の遊びを工夫・充実させ安全に配慮し過ごしていきます。

-全体での活動-

· 保護者参観 · 教育講演会

8日(土)保護者参観・教育講演会には多くの方にご参加いただきました。いかがでしたでしょうか?当日のお子さん達は緊張の様子を見せたり、年少組・きりん組では泣いてしまう場面も見られましたが、時間が経つ毎に落ち着き、各学年が日々取り組んでいる「体育あそび」「日課」「漢字仮名交じり絵本」「プログラミング」を見ていただく事ができました。

又、講演会での榎本博明先生による「読書や読み聞かせが生きる力とつながっていく」 のお話は、将来のお子さま達における、「今、必要な教育の方向性」がよくお分かりいた

だけた事と思います。園では引き続き、読書、言葉の大切さを意識した保育プログラムを行っていきます。





消防訓練

13日(木)今年度初めての消防訓練を行いました。初めて体験するきりん組・年少組のお子さん達は、サイレン・避難指示の放送に緊張、不安な表情で「怖いよ~」と泣き出したり、動けなくなったり…。年長・年中組は今までの訓練を思い出し「お口にハンカチ当てて!」「旗まで行くんだよ」とそれぞれが避難する事ができました。

何度も訓練を行っている反面、避難を先読みして勝手に避難するお子さんも見られ「何

の避難だったかな?」「放送をよく聞いてから動きましょう!」 「どこから出火して、どこに逃げるのかな?」等の反省点を 皆で話し、次回の訓練への意識・行動につなげていきます。



・ 生き物観察

今、園では沢山の生き物観察・飼育を通してお子さま達の情操を育てています。「今日、ここちゃん来たかな?」「つばめさん、まだお家にいるよ」「先生カメさんお水あそびしているよ」等と、生き物は友達同士の会話や関わりのきっかけになったり、低年齢のお子さん達の語彙の発達にもつながっています。又、年長組では「先生、ベンケイガニの他にもカニってこんなに色々いるんだよ」「グランドシロカブト」や「ヘラクレスオオカブト」はこの角の形が少し違うよね?」と図鑑や絵本で調べたりする姿も見られます。

今月新しく仲間入りした「えぼしカメレオン」のオス「レオンくん」、メス「エメルちゃん」にも、お子さん達の興味はより一層ですっかり仲良しです。「カメレオンって何食べる?」「帽子かぶっているみたいだからエボシカメレオンって言うんだよ」「舌がピュ~~って出る!」と毎日の観察も欠かせません。各学年、エサやりをしたり、飼育ケースを洗ったり、観察画を描く等…お子さん達は生き物を通して様々な事を学んでいます。









ークラスごとの活動ー

ほし組

先日の保護者参観にて皆様に見て頂いたプログラミング。お子さん達はタブレットを使用してアプリ(スクラッチ Jr)を取り組むことを楽しみにしています。

「先生、今日はプログラミングやる?」「この前見た海の中の生き物を動かしたい!」と 意欲を高めています。中にはタブレットをご家庭で使用している様子のお子さんもいて 「先生、僕お家でスクラッチ Jr やっているよ」との声も聞かれ、興味関心が高まって いる様子が見受けられます。

第1段階では電源の付け方、タッチ、スワイプの仕方から始まり第2段階ではアプリの中の様々な操作を行って主人公のねこに「命令」をして動かす内容を取り組んできました。

それぞれが自由に考え、目的を達成できるよう進めてきました。今後は登場人物を増や し、それぞれ異なる動きを命令したり、自分が作った内容を皆に発表するなど発展して いきます。

• ぺんぎん組

6月21日(金)に今年度初めての合気道に取り組みました。「先生、芝生で正座するんだよね」「技ってどんなのがあるのかな?」と興味深々のお子さん達。講師の滝本清三先生に挨拶の仕方、準備体操、技「片手交差取りの一教」を教えて頂きました。「組み方は握手の手」「手の形はぱあー」と1つ1つ丁寧に指導して頂きました。

最後に「座技の呼吸法」という技も見せて頂き、合気道への興味が益々高まるお子さん達でした。

今後も指導を通じて、「自分の身は自分で守る」という 意識につなげていきます。



• りす組

7月7日の「七夕」に向けて、七夕飾りの製作を行いました。織姫・彦星の着物を和柄の折り紙を使って作り、「織姫様や彦星様はどんなお顔かな?」「きっと、1年に1度だけ会える日を楽しみにしているニコニコのお顔だね」等、会話を楽しみながら顔のパーツを描き入れました。そして少し難しかった笹の折り紙にも挑戦!素敵な七夕飾りが出

来上がりました。短冊に書かれた願い事は「字が上手に書けるようになりますように」「お兄ちゃんと仲よく遊べますように」「ケーキ屋さんになれますように」等、一人ひとりが願い事が叶いますようにという気持ちを込めて考えました。

ながら意欲を引き出していける様取り組んでいきます。





• きりん組

きりん組も今年度初めての参観を行いました。多くの方にご参加頂きありがとうございました。保護者の方々と一緒に登園したり沢山の方に見られている事で緊張や甘えから泣いたり、ぐずったり、活動に取り組めなかったり…と日頃と違う姿を見せていたお子さんもいましたが、毎日の日課(知育)や歌唱、戸外あそび、生活習慣の躾等日頃の保育の流れや成長を見ていただく事ができました。「入園2ヶ月でここまで成長したんですね、嬉しいです」「2歳児でもこんなに集中、習得できるのですね、驚きました」と沢山の喜びの声もいただきました。見ていただいた様にお子さん達は、日々成長しています。園生活で静と動のバランスのとれた教育内容の中、1人1人が「大好きな事」を見つけ